



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

musée des arts africains et océaniens

Question écrite n° 8491

Texte de la question

M. Jean de Gaulle appelle l'attention de Mme le ministre de la culture et de la communication sur ses inquiétudes quant à l'avenir de l'aquarium tropical situé dans les locaux du Musée des arts d'Afrique et d'Océanie. Se référant à un récent article paru dans le journal Le Monde du 28 novembre 1997, il la remercie de lui indiquer la position du Gouvernement quant au devenir de ce pavillon, qui accueille également différentes collections dont le transfert au futur Musée des arts premiers semble envisagé. Soucieux de voir préservé ce site culturel, qui joue un rôle essentiel dans l'animation de l'Est parisien, il lui serait reconnaissant de bien vouloir l'informer des réflexions en cours à ce sujet.

Texte de la réponse

Seul le transfert des collections d'arts africains et océaniens du MAAO est envisagé en faveur du futur musée des arts premiers. Ce transfert n'implique pas par lui-même celui de l'Aquarium, dont le déplacement n'est pas à l'ordre du jour. Le départ du musée proprement dit n'est pas prévu en tout état de cause avant 2002 (?). Tout projet de réutilisation des locaux devenus vacants à cette date devra, bien entendu, prendre en compte l'objectif d'y maintenir une activité culturelle de qualité conforme à la qualité et à l'histoire du bâtiment.

Données clés

Auteur : [M. Jean de Gaulle](#)

Circonscription : Paris (8^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 8491

Rubrique : Patrimoine culturel

Ministère interrogé : culture et communication, porte-parole du gouvernement

Ministère attributaire : culture et communication, porte-parole du gouvernement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 janvier 1998, page 130

Réponse publiée le : 23 mars 1998, page 1631